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to al primero hizo referencia al
buen entendimiento que hay con
los sindicatos en la provincia,
aunque no sea así a nivel nacional,
lo que ha impedido plasmar un
acuerdo que hubiera beneficiado
a la economía española.
Así, el presidente de la Patronal al-
carreña, recordó que es necesaria
una reforma del actual marco ju-
rídico laboral porque “está perju-
dicando tanto a empresarios
como a trabajadores y, especial-
mente, a los jóvenes que se quie-
ren incorporar al mercado de tra-
bajo”.
En cuanto a la financiación, mejor
dicho, su falta, de Grandes lo cali-
ficó como “uno de los grandes
problemas que afecta a las empre-
sas”. Se han puesto medidas, pero
estas siguen sin surtir efecto, pues
este dinero, tan necesario en estos
momentos, sigue sin llegar a las
empresas que no pueden seguir
generando empleo.
En la clausura de la Asamblea es-
tuvo presente María Luisa Araújo,
vicepresidenta y consejera de
Economía y Hacienda de la Junta
de Comunidades de Castilla-La
Mancha y Antonio Román, alcal-
de de Guadalajara, quien se mos-
tró satisfecho por el crecimiento
que había tenido, durante este úl-
timo año, CEOE-CEPYME
Guadalajara y el hecho de que en
breve se podrá empezar con la
construcción del centro de for-
mación de la Confederación de
empresarios para que esta organi-
zación pueda seguir dando for-
mación de calidad a trabajadores,
desempleados, directivos y man-
dos intermedios. El alcalde de
Guadalajara, aprovechó la oca-
sión para animar a los empresa-
rios a seguir trabajando por el de-
sarrollo de la ciudad. 
Por su parte, la vicepresidenta de
la Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha, María Luisa
Araujo, quien tomó buena nota
de todas las reclamaciones del
presidente de los empresarios al-
carreños, mostró su satisfacción

ante el buen desarrollo de la
Patronal de Guadalajara y el buen
trabajo que realiza para los em-
presarios y vio con bueno ojos el
hecho de que siga creando em-
pleo y creciendo en el número de
sus asociados. Así, animó, tanto a
Agustín de Grandes, como presi-
dente de CEOE-CEPYME
Guadalajara, como al resto de
empresarios de la provincia a se-
guir por esta línea de trabajo, pues
esta es la mejor manera de salir de
la crisis y lograr volver a posicio-
nar a la provincia en el lugar
donde se encontraba antes.
También quisieron compartir
estos momentos con los empre-
sarios representantes políticos
como Magdalena Valerio, delega-
da de la Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha en
Guadalajara, Teresa Tejedor, vi-
cepresidenta de la Diputación
Provincial de Guadalajara, las
concejalas del Ayuntamiento
María José Agudo y Encarnación
Jiménez, las delegadas Elena de la
Cruz y Ángela Ambite o el dipu-
tado regional José María Bris,
entre otros, así como represen-
tantes de la vida social y económi-
ca de la ciudad y la provincia, así
como el presidente  de los empre-
sarios de Alcalá de Henares, Jesús
Martín.

Más de 100 empresarios asistieron a la Asamblea a conocer la evolución de la patronal alcarreña./ Marta Sanz

Numerosos políticos y personalidades tanto del mundo empresarial como social estuvieron presentes./ M.S.M.

Numerosas 
personalidades de la
política, la vida social
y económica 
acompañaron a los
empresarios en su
XXXII Asamblea, entre
ellos, la vicepresidenta
de la Junta, la 
delegada de la Junta,
el alcalde de la ciudad,
además de concejales
y diputados
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